
　ＯＡＧの歴史を知る一人として、今日までの事務所の変遷
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■発　行　ＯＡＧグループ
　　　　　ＯＡＧ税理士法人／（株）ＯＡＧコンサルティング
　　　　　（株）ＯＡＧビジコム／（株）ＯＡＧアウトソーシング
　　　　　ＯＡＧ監査法人／ＯＡＧ弁護士法人

　今月号は「創業30年記念号」です。創業30年の
テーマは「新たなチャレンジ」。そこで、多くのお客さま
に「チャレンジ」に関するお話をお伺い致しました。制
作を進める中で、経営者の皆さまの事業に掛ける熱
い想いが胸に迫り、私と同世代の経営者の方からは
大きな刺激も受けました。経営者の皆さまは時代の
荒波を乗り越えるために、常にチャレンジを続けてお
られます。私たちはそのチャレンジをしっかりとご支援

http://www.sohzoku.jp

相続対策・手続きのすべてをお任せください

http://www.oag-koukaikei.com/

公会計は地方創生の基盤です

OAG税理士法人　公会計部
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太田孝昭が語る春夏秋冬
「チャレンジ・ＯＡＧ」

創業30年にあたり

●特別対談●　「高い志念が未来を創る」
ＳＢＩホールディングス（株）　代表取締役　社長　北尾吉孝様
　　　　　　　　　　×　ＯＡＧグループ　代表　太田孝昭

私たちのお客さまのチャレンジのご紹介

ＯＡＧの30年の歩み

ＯＡＧ各社・各部門の責任者のチャレンジ

創業30年記念ロゴのご紹介／グループ相関図のご紹介

今後のセミナー開催予定／今月の写真

◉今後のセミナー開催予定◉
開催日 名　称 会　場

調布市文化会館たづくり10階（京王線調布駅広場口徒歩3分）
調布市文化会館たづくり10階（京王線調布駅広場口徒歩3分）

東京ビッグサイト東ホール（りんかい線国際展示場正門駅徒歩3分）

http://www.oag-group.co.jp/
   7月11日（水）
   8月   9日（木）
   8月28日（火）
   8月29日（水）
   8月30日（木）

女性のためのらくらく相続®セミナー
相続セミナー（仮）

事業の継続、拡大のための事業計画と経営管理のポイント

23

※セミナーに関するお問い合わせは、広報誌担当（03-3237-7500）までご連絡ください（【有料】表示以外は無料です）
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the Heartful
元気な企業をつくる！

【2018年6月29日発行】
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していけるよう、次の30年もチャレンジを続けて参り
ます。
　無事完成した記念号の入稿データを前に、言葉に
するとシンプルで、当たり前のように聞こえてしまいま
すが…お客様、そしてスタッフあってのOAGグループ
なのだと改めて実感し、まだ入社2年目の私ですが、
感慨もひとしおです。本誌の制作にあたり、ご協力い
ただきました皆さまに、心より感謝申し上げます。（や）

今月の写真 Photo by Yasuyoshi Wada

は当時の太田と同年代（40歳前後）の新進気鋭の弁護士・公
認会計士・弁理士・建築士・税理士が同じフロアに集まり、ワン
ストップサービスを提供する「アドバイスリンク」であり、各事務
所は相乗効果を発揮して拡大していきました。
　ＯＡＧは創業から僅か3年で関連会社のビジコム（現・ＯＡＧ
ビジコム）、経理秘書（現・ＯＡＧアウトソーシング）を設立し、資
産税部の分室、法人税部の分室を四谷三丁目界隈に設け、その
後左門イレブンビルに集結させました。また、支店を大阪・調布・
埼玉・福岡・名古屋に展開し、2015年10月にＯＡＧグループの
本部を市ヶ谷のホーマットホライゾン（写真：右）に移転しました。
　本部の移転は3回でしたが、ふと気づくと、創業からの30年
間でグループ全体の引越し・新拠点の設置は30回ありました。
吉数とされる3づくしなのも、無事に30年を迎えることができ
た理由の一つなのかもしれませんね。既に現在の事務所も手
狭になりつつありますから、近い将来、事務所移転のご案内を
皆さまに差し上げることになるのかもしれません（！？）。

創業30年
記念号

【チャレンジ特集　第2弾】



　私が創業した30年前を振り返ると、まさに隔世の感があります。しかし、今ここでは過去ではなく、

30年後の未来の話＝夢の話をしてみたいと思います。

　30年後の東京・日本・中国・アメリカ・世界はどうなっているのでしょうか。イーロン・マスクは火星

に行っているのでしょうか。考えただけで「ワクワク」「ドキドキ」します。

　30年後、

①病気は全て治ると言っている人がいます。

②ロボットが大体の仕事は引き受けて、人はその上に乗って、極楽のような生活だという人もいます。

③エネルギーは只になり、貨幣も意味がなくなるという人もいます。

④シンギュラリティ（技術的特異点）が来て、人間よりＡＩの方が全てにおいて優れた能力を持つよ

　うになるという人もいます。

⑤ターミネーターのような世界になり、人間はロボットの奴隷のようになるという人もいます。

　どれもこれも当たっているような、当たっていないような感じです。

　しかし、皆様の会社もＯＡＧも、30年後に立っていなければなりません。立っていないと30年前

（現在のことです）の話ができませんから、それは寂しいですよね。

　では、30年後にも立っている会社になるには、どうしたら良いのでしょうか。

　それは、30年後も立っているという強い意志と、変化する環境にチャレンジすること以外に答えを

見出せません。

　30年後に何が起きるのか、想像はできても、ほとんど当たらないと思います。1903年にライト兄

弟が初飛行をして、たった66年後にアームストロング船長が月に行って帰って来ました。それを

1903年当時は想像できなかった様に、30年後の姿も想像できません。しかし、2048年は確実にやっ

て来ます。その時に会社として存在することが求められています。それには、変化する時代や世相に

合わせて、果敢にチャレンジし続ける以外に方法はないのだと思います。

02 03

太田孝昭が語る

ＯＡＧグループ代表
太 田 孝 昭

「チャレンジ・ＯＡＧ」

　皆様、1988年5月20日の創業以来30年が経過しました。これもひとえに

皆様からの厚いご支援の賜物と、心から感謝を申し上げます。

　私たちＯＡＧは、お客様のバックヤード機能として「お客様と共に成長する」が有るべ

き姿であり、かつ使命でもあります。そして最高の喜びも、御支援の成果が上がり、お褒

めの言葉を頂けたときです。

　ＯＡＧのお客様の多くは、中堅・中小企業であります。中堅・中小企業には多くの課題

があると同時に、大きな成長の可能性を秘めております。ともすれば、営業は強いが、

経理とか、人事とか、総務とかが弱いんだというお客様にとって、ＯＡＧは最強のパート

ナーでありたいと願っています。そのために、絶え間ない研鑽を積む義務があります。

　私たちにとって、今までも決して平坦な道ではありませんでしたが、これからはより

一層起伏の激しい道を進まなければなりません。全社員が心を合わせ、知恵を出し合い、

お客様企業の成長をご支援致します。

　ＯＡＧの役割を、人間の身体に例えると、ビタミンの様な存在かなと思っています。

人間の活動は頭脳から始まって筋肉・骨格等々、様々な臓器によってなされます。たとえ

筋骨隆々であったとしても、ビタミンが不足していると筋肉に疲労がたまり、本来の力を

発揮できません。病気にすらなってしまいます。

　筋肉は、皆様がつけて下さい。私たちＯＡＧは、筋肉が充分に力を発揮するためのビタ

ミン剤となって、皆様方の活動をご支援致します。お客様にとって最高・最適なビタミン

工場となることこそ私たちＯＡＧの役割であり、使命です。

　私たちの経営理念

　「私たちはお客様の成長を支援し、“カチあるもの”を創ります」

　今後とも、よろしくお願い申し上げます。

　ＯＡＧグループ代表

　太田孝昭
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高い志念が高い志念が

北尾吉孝様
ＳＢＩホールディングス（株）
代表取締役　社長
ＳＢＩホールディングス（株）
代表取締役　社長

変化の兆しを掴むことが大切変化の兆しを掴むことが大切

●特別対談●特別対談

　ＳＢＩホールディングス代表取締役　社長の北尾吉孝さんは、インターネットと金融の親和
性の高さにいち早く着目され、業界を牽引するトップランナーとして走り続けてこられまし
た。そして今、フィンテックを基盤に金融界の内外で大変革を起こそうとしています。次々と事
業を仕掛ける旺盛なチャレンジ精神は、いったいどこから生まれてくるのでしょうか。
　そこで、本誌の創業30年特別対談にご登場をいただき、その秘密をお伺いしました。北尾
さんは、公平無私な高い志念が事業の根幹には不可欠であると力を込めて語られ、企業家
としての心得を改めて教えられたように思います。

OAG 30th

OAG 30th

太田　北尾さんは、ＳＢＩグループという大きな企業体を作りながらも、まだチャレンジを続けられていま
す。それができるのは、なぜでしょうか。
北尾様　変化が激しい時代ですから、常に新しいチャレンジをしていなければ、取り残されてしまいます。
2010年頃からコンドラチェフ循環※の新しい波が来て、ＡＩやビッグデータ、ブロックチェーンなどの新しい
技術が出てきました。社会変革を齎すような技術革新に対応していかなければならないという追い詰めら
れる気持ちが常にあり、そういった気持ちがチャレンジの原動力になっています。
　変化が起きているのに、それに気付かない人もいますが、変化の兆しは敏感な人にはすぐに分かります。
どのような変化が起ころうとしているのか、それを掴み、変化にいかに適応していくかを戦略的に考えてい
かなければなりません。
　易経では三つの「キ」を学びます。「幾」は物事の兆し、「機」は物事の勘所、「期」はタイミングです。それぞ
れ重要なことですが、時代は常に変化をし続けますから、変化の兆しを掴むことはとりわけ大事です。
太田　変わらなければ滅びてしまうという危機感が根底にあるのですね。
北尾様　そういう認識で変化の兆しを掴むことがトップの責任です。その上で、透徹した使命感がなけれ
ば、トップの座は務まりません。自分と志を同じくする人を集め、事業を興し、それによって、社会をより良い
方向に向かわせていく。危機を危機として認識しただけで終わらせないためには、強い使命感と責任感が
必要です。
太田　ＳＢＩの創業当初は、どのような志をお持ちでしたか。
北尾様　99年の創業より一貫して顧客中心主義の徹底とインターネットによる金融革命を標榜してきまし
た。また、ＳＢＩグループではバイオ事業にも取り組んでいますが、これは私がかつて医学を志していたた
めです。大学では医学部で分子生物学を学びたいと思っていましたが、天の配剤か、経済学部へ進み、卒業
後には金融の世界に入りました。しかし医学への興味や関心を失ったわけではなく、事業活動を通じてそう
いった分野に携わるようになりました。人間には、夢が最初にあって、それを遅かれ早かれ、どうやって具現
化していくか、それがまさに挑戦なのだと思います。

未来を創る未来を創る

特別対談特別対談

ＯＡＧグループ
代表
ＯＡＧグループ
代表

太田孝昭

※コンドラチェフ循環：技術革新を主因とする50～60年周期の好不況の経済循環

【北尾吉孝様】【太田孝昭】
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※コンドラチェフ循環：技術革新を主因とする50～60年周期の好不況の経済循環

【北尾吉孝様】【太田孝昭】



太田　大きな変化の時代が訪れますが、10年後、世の中はどうなっているとお考えですか。
北尾様　あらゆるものが変わっていきます。例えば金融の世界では、これまで通貨は各国の政府が発行し
てきました。しかし、世界のどこの政府もコントロールできない、非中央集権的な仮想通貨がいよいよ普及
しようとしています。通貨の歴史は、最初は貝殻や石から始まり、鋳造技術の発達とともに鋳貨が誕生し、印
刷技術の高度化によって紙幣が流通するようになりました。そして、キャッシュレスの世界が生まれ、さらに
ビットコインなどの非中央集権的な仮想通貨が出てきて、各国政府が通貨をコントロールする必要がない
のではないかという議論まで行われ始めています。「デジタルレイバー」が労働者を代替したり、ＡＩがＡＩ
を作り出したりする時代が、そこまで来ています。まさに、シンギュラリティ※と呼ばれているもので、その変
化を人間は受け入れざるを得ません。
太田　これからチャレンジしたいことやベンチャー企業の方々にアドバイスしたいことはありますか。
北尾様　「壮心已（や）まず」という言葉がありますが、私自身はチャレンジしようという気持ちはまったく衰
えていません。新しい時代に対応した新たな金融業を作らなければなりませんし、ＳＢＩグループで手掛け
てきたバイオ事業もようやく花が開こうとしていますから、事業として成功したといえるようにしなければな
りません。
　また、ＳＢＩグループではベンチャー企業への投資を行っていますが、投資の判断に際しては、事業の可
能性を精査するだけでなく、最終的にはその会社のトッ
プの志を見ています。志は、野心ではなく、世のため人の
ためという本当の意味での志でなければなりません。
　志は曇りやすく、壊れやすいものです。『三国志』の英
雄・諸葛孔明は、自分の息子に「澹泊明志（たんぱくめい
し）」と語りました。「私利私欲に溺れず、淡白でなければ
志は明らかにできない」という意味です。私は個人的に児
童心理治療施設「こどもの心のケアハウス　嵐山学園」も
運営していますが、社会に尽くしたいという思いが根底
にあり、その気持ちは志を曇らせないためにも大切なこ
とだと思っています。
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太田　今、中小企業の経営者が心がけるべきことは、何でしょうか。
北尾様　やはり、いい人材を集めるために、自分を磨くことです。松下幸之助さんは、「松下電器は何をやっ
ている会社ですか」と尋ねられたら、「人を創る会社です」と答えなさいと社員に言っていました。人を創る
ためには、自分自身を磨かなければなりません。松下幸之助さんは小学校を出て丁稚奉公をする中で、人
格を磨き上げて、世界的な大企業を作りました。ですから、誰にとっても不可能な話ではないのです。しか
し、そういう思いを強く持てるかが問題です。
 　良い大学を出て、良い企業に就職するという道だけでなく、例えば出光興産を創業した出光佐三さんは
神戸高等商業学校（現・神戸大学）を卒業して、中小企業に入社しました。中小企業なら、営業から経理ま
で、あらゆる仕事を覚えることができるからです。現代ではトップが何から何までやることには無理がありま
すが、まずは一通り何もかも自分でやって、その中から相談できる人的コネクションを作り、自分がより集中
すべき仕事に力を入れていくことです。そして、必要な人材を必死になって探す。待っていても、人材はやっ
て来ません。 ※シンギュラリティ：技術的特異点

【北尾吉孝様】
ＳＢＩホールディングス（株）
代表取締役　社長
1951年生まれ。兵庫県出身。74年慶應義塾大学
経済学部卒業後、野村證券入社。78年ケンブ
リッジ大学経済学部卒業。同社ニューヨーク駐
在、ロンドン駐在等を経て、91年野村企業情報
取締役。92年野村證券事業法人三部長。95年ソ
フトバンク常務取締役。99年ソフトバンク・イン
ベストメント（現・ＳＢＩホールディングス）代表
取締役社長ＣＥＯ。

ＳＢＩホールディングス（株）
代表取締役　社長
1951年生まれ。兵庫県出身。74年慶應義塾大学
経済学部卒業後、野村證券入社。78年ケンブ
リッジ大学経済学部卒業。同社ニューヨーク駐
在、ロンドン駐在等を経て、91年野村企業情報
取締役。92年野村證券事業法人三部長。95年ソ
フトバンク常務取締役。99年ソフトバンク・イン
ベストメント（現・ＳＢＩホールディングス）代表
取締役社長ＣＥＯ。

●特別対談●特別対談

太田　夢があっても、成功する人は多くありません。北尾さんにとっては、まだ成功の途中だと思いますが、
ここまで成長できた理由をどうお考えですか。
北尾様　私の周りに、志念を共有する優秀な人が集まってきてくれたからです。リーダーとして大事なの
は、如何なる大志を抱き、自分の人間的魅力により優秀な人を多く集わせて、彼らと共に自分がやるべきこ
とを明確にし、そしてその志念を共有化して行くというプロセスです。だからこそ、その志念は共有されて後
世に受け継がれて行くのです。それがなければ、事業は長続きしません。
　創業して10年後に残っているベンチャー企業は、僅か6.3％です。起業しても、事業として継続するには、
志を同じくする優秀な人材が必要なのです。優秀な人材を集めるためには、自分自身を磨かなければなり
ません。共感できる人間性、説得力のあるビジョンなどが人を惹きつける力になります。アメリカの鉄鋼王
のカーネギーは、自分の墓碑銘に「自分より優れた者を集めし男、ここに眠る」という意味の言葉を刻みまし
た。失敗する人は、私利私欲に走る人が多いように感じますが、己のためだけの野心ではなく、世のため人
のための志をしっかりと定め、企業的な視点からは顧客中心主義を貫けば、志念を共有できる人材が集ま
り、お客さまからの支持も得られることでしょう。

経営者が率先して努力し、人格を磨く経営者が率先して努力し、人格を磨く

揺るぎない志で変化に挑戦する揺るぎない志で変化に挑戦する

OAG 30th

OAG 30th

高い志念を共有できる同志を集める高い志念を共有できる同志を集める

太田　中小企業は資金的な面で人材投資が難しく、企業の成長の足かせになっていることも確かです。そ
れを克服する方法は、あるのでしょうか。
北尾様　現代はインターネットの時代ですから、ネットから得られる情報やＳＮＳを通じた人的コネクショ
ンなどを積極的に利用するべきです。情報には、非常に価値があります。「彼を知り、己を知れば、百戦して
殆（あや）うからず」という孫子の言葉がありますが、自分が何を知らないのか、何を知ることが大事なのか、
その情報を徹底的に集めることです。ネットなら、お金がかかりません。
　また、功成り名を遂げて、引退した人もたくさんいます。そういう人に、共感できる事業の存在を知らせれ
ば、協力してくれる人も出てくるでしょう。
　夢を描いたら、夢に現実的妥当性をもたらす施策や計画をきちんと持って、ロジカルに考えていくことで
す。勘に頼らず、分からないことは、分かっている人に聞くことです。
太田　北尾さんのお話をお聞きしていると、お金が無いというのは言い訳のような気がしてきました。強い
決意を持てば、必ず解決できる。それこそが、経営なのですね。
北尾様　その通りです。経営の先達が書かれた本を読めば、どれほどの苦労をされて、それを乗り越えてこ
られたのかが分かります。「これがないからだめだ」「あれがないからできない」といっている内は、企業は
成功しないと思います。
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　　　　　　 　　　　　　　　　　　　　ＯＡＧグループが、成長を続ける中で無事に創業30年を迎えることができまし
たのは、ひとえにお客さまのご指導ご鞭撻の賜物と存じます。衷心より御礼を
申し上げます。
　私たちは創業30年を機に、これまで以上にお客さまの成長への貢献を目指し、
さまざまなチャレンジを行って参ります。
　そこで、ＯＡＧのお客さまが実現を目指されているチャレンジについて、お話を
お伺いしました。皆さまが創る未来へ、私たちＯＡＧもチャレンジを重ねながら
お手伝いして参ります。

（掲載は順不同です）

私たちのお客さまの
チャレンジのご紹介

　 「ディスラプション」という言葉が社内で使われるよ
うになり、主軸である社有車の管理業務も働き方も既
成概念を一度否定してみるところから、新たな価値を
創造し成長を見出したいと考えています。
　既成概念を否定することには賛同しない社員もいま
したが、想いを伝えて浸透を図るだけでなく、社員や
パートの皆さんが集まってどうしたら会社が良くなる
のか、どんな経営理念だったら良いかをボトムアップ
で考える時間を大切にしています。
　現在の企業理念とビジョンはボトムアップで作った
もので、全社員が理念の実践に向けてチャレンジを続
けています。
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　ほぼルール無しで、会社の情報を全社員に極度に開
示し、権限移譲と自由を与える「スケルトン経営」にチャ
レンジしています。その際に必要なのは「人を信じる」
こと。とはいえ、リーダーによって得手不得手や実力差
がありますので、それぞれの強みを活かしたグループ
会社を設立し、サポートしています。嘘ばかりが目立つ
この時代だからこそ、こんな経営があってもいいと、思
い切って実行しています。
　一度切りの人生、“こんな会社になら自分の人生を
使ってやってもいいかな”と思える会社を目指します。
それにより、仕事に対する覚悟が生まれると信じて疑
いません。
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　仏像が重ねてきた歴史、仏像を守る地域の人々の気
持ち、そして仏像の制作に使われている様々な技術な
どの魅力に惹かれて、「後世に仏像を遺す」というミッ
ションを持って仏像の修理を仕事としています。
　しかし、近年は檀家の減少・住職の高齢化により「廃
寺」となるお寺が増え、そこに安置された仏像が盗まれ
て売買されるケースもあります。これでは後世に日本
の大切な文化財が遺せません。
　よって、私たちは仏像の修理に留まらず、地域に根付
いて仏像の調査・把握をおこない地域の人々と一緒に
流出しないよう守っていく活動にチャレンジしたいと
考えています。
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　都内で「駅近かつ9㎡＋ロフト」という少し変わった
アパート開発事業を主軸としていることも、新たに取り
組む法改正を加味した民泊や不特法に関わるチャレ
ンジも、子どもの頃から根底にある「何か意味のあるこ
とをやりたい」という想いに始まります。現在は安定基
盤を作ること、1～2年かけて「30年後に達成したいぶ
れない目標」を作ることに注力しています。
　今後の経営は、その目標から引き算し、今何をすべ
きかを考えて戦略を作ることを大切にしたいと考えて
います。
　また、この先も社員となかなか経験できないことへ
チャレンジしていく喜びを共有したいと思います。
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　近年、急激に若年層の意識や働き方に変化が起き
ています。毎年多くの企業の新入社員研修や採用業務
を担当させていただき、身近な私たちも驚きを隠せま
せん。企業の規模に関わらず、現在の若年層に対する
ニーズは「自らモチベーションや働き方をマネジメン
トする能力」。私たちはこれを《情熱マネジメント》と呼
び、自ら積極的に企業活動に参画し、即戦力化すること
に挑戦しています。
　またＩＴ化、ＡＩが進む中でも大切にすべきは、社員
の情熱です。私たちは時流を最先端でつかみ、成長に
向けてチャレンジする企業の皆さまに研修を通じて貢
献することに挑戦し続けます。
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　“経営理念と人が会社をつくる”という考えのもと、理
念浸透と人財育成に力を注ぎ、ひと工夫を大切にした
経営に努めています。働き方の多様化が進む変化の激
しい時代ですが、経営理念は共通の価値観であり、皆
が実践することでお客さま満足・社員の幸せ・社会貢
献につながり、会社の存在価値となります。
　当社が創業100周年を迎える時、私は121歳。その記
念の席に立ち会うことを夢見て、自らが理念の一番の
実践者となり次世代のリーダーたちに継承していきた
いと思います。
　社会に必要とされる会社は長く繁栄します。今後も
100年繁栄し続ける会社づくりにチャレンジします。
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しい時代ですが、経営理念は共通の価値観であり、皆
が実践することでお客さま満足・社員の幸せ・社会貢
献につながり、会社の存在価値となります。
　当社が創業100周年を迎える時、私は121歳。その記
念の席に立ち会うことを夢見て、自らが理念の一番の
実践者となり次世代のリーダーたちに継承していきた
いと思います。
　社会に必要とされる会社は長く繁栄します。今後も
100年繁栄し続ける会社づくりにチャレンジします。

　“経営理念と人が会社をつくる”という考えのもと、理
念浸透と人財育成に力を注ぎ、ひと工夫を大切にした
経営に努めています。働き方の多様化が進む変化の激
しい時代ですが、経営理念は共通の価値観であり、皆
が実践することでお客さま満足・社員の幸せ・社会貢
献につながり、会社の存在価値となります。
　当社が創業100周年を迎える時、私は121歳。その記
念の席に立ち会うことを夢見て、自らが理念の一番の
実践者となり次世代のリーダーたちに継承していきた
いと思います。
　社会に必要とされる会社は長く繁栄します。今後も
100年繁栄し続ける会社づくりにチャレンジします。

100年繁栄し続ける会社づくり100年繁栄し続ける会社づくり

新日本製薬（株）
代表取締役
後藤孝洋様

新日本製薬（株）
代表取締役
後藤孝洋様

OAG 30th

OAG 30th
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　ＩＴ技術の進歩が急加速し、メーカーにおいても 10
年以内に80％の業務をＩＴ化できる凄い時代が訪れ
る。毎日仕方なく繰り返している仕事から解放され、本
来の自分の能力を思う存分発揮できるすばらしい時代
だ。
　当社も全業務のＩＴ改革を本格化させ、会社は大き
く変豹し始めたが、我々が感じているのは苦しさより、
多くの充実感だ。そして、「社員を会社の最大の資産に
する」これは最も難しい経営課題だったが、今回のＩＴ
化で実現できると思う。最高に興奮するＩＴ変革への
チャレンジを、皆と共有している。70歳を迎えた私は、
本当に幸せな時間を過ごしています。

　ＩＴ技術の進歩が急加速し、メーカーにおいても 10
年以内に80％の業務をＩＴ化できる凄い時代が訪れ
る。毎日仕方なく繰り返している仕事から解放され、本
来の自分の能力を思う存分発揮できるすばらしい時代
だ。
　当社も全業務のＩＴ改革を本格化させ、会社は大き
く変豹し始めたが、我々が感じているのは苦しさより、
多くの充実感だ。そして、「社員を会社の最大の資産に
する」これは最も難しい経営課題だったが、今回のＩＴ
化で実現できると思う。最高に興奮するＩＴ変革への
チャレンジを、皆と共有している。70歳を迎えた私は、
本当に幸せな時間を過ごしています。

今でしょう！
ＩＴ経営変革のチャレンジ
今でしょう！
ＩＴ経営変革のチャレンジ

（株）オプトエレクトロニクス
代表取締役
俵　政美様

（株）オプトエレクトロニクス
代表取締役
俵　政美様

　　　　　　

 　「日本のお庭を笑顔にします」。そんな想いで、庭木
を切り続けて、お蔭様で15年を迎えました。
　新たにチャレンジしているのは、剪定「ゴミ」を剪定
「資源」に変えることです。捨てるだけだった大量の枝
葉の有効利用を目指して、木質資源を堆肥化する共同
研究や粉砕機の共同開発等を研究機関や企業と組ん
で進めています。
　また、生成した有機堆肥は空き家の庭や空き地をミ
ニ農地化する際に活用します。空き家が社会問題化し
ていますが、庭をミニ農地化することで、地域の景観改
善や防犯対策、交流・食育の場にもなります。今後もこ
うした地域貢献に努めていく考えです。

 　「日本のお庭を笑顔にします」。そんな想いで、庭木
を切り続けて、お蔭様で15年を迎えました。
　新たにチャレンジしているのは、剪定「ゴミ」を剪定
「資源」に変えることです。捨てるだけだった大量の枝
葉の有効利用を目指して、木質資源を堆肥化する共同
研究や粉砕機の共同開発等を研究機関や企業と組ん
で進めています。
　また、生成した有機堆肥は空き家の庭や空き地をミ
ニ農地化する際に活用します。空き家が社会問題化し
ていますが、庭をミニ農地化することで、地域の景観改
善や防犯対策、交流・食育の場にもなります。今後もこ
うした地域貢献に努めていく考えです。

剪定ゴミから剪定資源への転換に
チャレンジ
剪定ゴミから剪定資源への転換に
チャレンジ

（株）クイック・ガーデニング
代表取締役  
渡辺則夫様

（株）クイック・ガーデニング
代表取締役  
渡辺則夫様

 　インテリアには、何に価値を置くのかというその人
のライフスタイルが現れると考えています。
　日本では、まだそうした認識が高くないように感じて
います。インテリアを通して豊かな人生を実現できるよ
うに、空間作りのご提案をしていきたいと考えていま
す。特に、丹精を込めた高品質な空間には、人の手なら
ではの手作りの温もりがあり、それを私がセレクトする
北欧家具と私の刺繍作品を通してインテリアに表現で
きればと考えています。
　ＩＴ全盛の時代ですが、職人の家具や刺繍作品など
のアナログ的な価値を丁寧に伝えていくことも、大き
なチャレンジだと考えています。

 　インテリアには、何に価値を置くのかというその人
のライフスタイルが現れると考えています。
　日本では、まだそうした認識が高くないように感じて
います。インテリアを通して豊かな人生を実現できるよ
うに、空間作りのご提案をしていきたいと考えていま
す。特に、丹精を込めた高品質な空間には、人の手なら
ではの手作りの温もりがあり、それを私がセレクトする
北欧家具と私の刺繍作品を通してインテリアに表現で
きればと考えています。
　ＩＴ全盛の時代ですが、職人の家具や刺繍作品など
のアナログ的な価値を丁寧に伝えていくことも、大き
なチャレンジだと考えています。

人生の時間を豊かにする
インテリアの提案
人生の時間を豊かにする
インテリアの提案

（株）ＭＩＫＡＥＬＬＥ
代表取締役  
分林実芳子様

（株）ＭＩＫＡＥＬＬＥ
代表取締役  
分林実芳子様

　サラリーマン時代の経験を糧に、社風がよい会社・
社員が自分の将来像を描ける会社づくりを目指してい
ます。毎日、笑顔で活き活きと仕事ができ、チャレンジ
やスキルアップを図れる環境を整え、この会社で一生
働きたいと感じ、自分の将来に希望が持て、安心して結
婚・出産等を迎えることができる環境を大切にしてい
ます。
　ビジネス面では、事業分野の拡大や不動産事業の
メインターゲットである社会人女性の安心安全快適を
追求していきます。社員一人ひとりがこの会社で働くこ
とに誇りを感じ、知人に入社を勧めたくなるような環境
作りに拘り続けたいと思います。

　サラリーマン時代の経験を糧に、社風がよい会社・
社員が自分の将来像を描ける会社づくりを目指してい
ます。毎日、笑顔で活き活きと仕事ができ、チャレンジ
やスキルアップを図れる環境を整え、この会社で一生
働きたいと感じ、自分の将来に希望が持て、安心して結
婚・出産等を迎えることができる環境を大切にしてい
ます。
　ビジネス面では、事業分野の拡大や不動産事業の
メインターゲットである社会人女性の安心安全快適を
追求していきます。社員一人ひとりがこの会社で働くこ
とに誇りを感じ、知人に入社を勧めたくなるような環境
作りに拘り続けたいと思います。

社員が誇り・夢・希望を
持てる会社
社員が誇り・夢・希望を
持てる会社

（株）アイケンジャパン
代表取締役
中島厚己様

（株）アイケンジャパン
代表取締役
中島厚己様

OAG 30th

OAG 30th

　私たち職員にとって、子どもたちの成長した姿を見
ることが一番の喜びです。幼稚園・学童に通う2歳～10
歳の子どもたちが、大人になってもチャレンジし続ける
ような自主性の高い子に育ってほしいと考えています。
　なりたい自分に向かって夢中で繰り返し行なう姿や
失敗を恐れず挑戦する姿を見ていると、毎日の1コマ1
コマにこそ大切なことが詰まっていると感じます。将来
大きな壁にぶつかっても、乗り越えることができるトッ
プクラスの保育を目指しています。
　子どもたちのチャレンジに負けないよう、園長の私
も職員と共にいろんなことにチャレンジをしていきた
いと思います。

　私たち職員にとって、子どもたちの成長した姿を見
ることが一番の喜びです。幼稚園・学童に通う2歳～10
歳の子どもたちが、大人になってもチャレンジし続ける
ような自主性の高い子に育ってほしいと考えています。
　なりたい自分に向かって夢中で繰り返し行なう姿や
失敗を恐れず挑戦する姿を見ていると、毎日の1コマ1
コマにこそ大切なことが詰まっていると感じます。将来
大きな壁にぶつかっても、乗り越えることができるトッ
プクラスの保育を目指しています。
　子どもたちのチャレンジに負けないよう、園長の私
も職員と共にいろんなことにチャレンジをしていきた
いと思います。

20年後に社会で求められる人材を
幼稚園から
20年後に社会で求められる人材を
幼稚園から

学校法人東京青葉学院
理事長
城所達也様

学校法人東京青葉学院
理事長
城所達也様

　創業して25年目。2000年より「体調改善を目的とす
る運動（コンディショニング）」への取り組みに業界で初
めて挑戦。指導者育成のための講座や店舗運営、書籍
の発刊をとおして拡げてきましたが、昨年から大手の
参入もいよいよ始まり、オンリーワンからＮｏ．１を目指
す段階にきました。
　研究開発されてきた技術は、ジュニアから高齢者、そ
して、アスリートにも拡がっており、さらにコンディショ
ニングで日本を元気にしていきます。
　また、創業目的の運動指導者の地位向上のため、働
き方改革を成功させ、業界Ｎｏ．１の給与を目指しま
す。

　創業して25年目。2000年より「体調改善を目的とす
る運動（コンディショニング）」への取り組みに業界で初
めて挑戦。指導者育成のための講座や店舗運営、書籍
の発刊をとおして拡げてきましたが、昨年から大手の
参入もいよいよ始まり、オンリーワンからＮｏ．１を目指
す段階にきました。
　研究開発されてきた技術は、ジュニアから高齢者、そ
して、アスリートにも拡がっており、さらにコンディショ
ニングで日本を元気にしていきます。
　また、創業目的の運動指導者の地位向上のため、働
き方改革を成功させ、業界Ｎｏ．１の給与を目指しま
す。

コンディショニングで
日本を元気に！
コンディショニングで
日本を元気に！

（株）ハースコーポレーション
代表取締役
有吉勝昭様

（株）ハースコーポレーション
代表取締役
有吉勝昭様

　「建設業」「道路の維持・修繕」この言葉を聞くとワー
クライフバランスとは疎遠なイメージがあります。しか
し、人が財産であるこの業界で社員のモチベーション
アップや、人材の確保のために必須だと考え、数年前
から取り組んでいます。
　工期の厳しい建設業では時間的な制約が避けられ
ませんが、まずは時間を創出し、地域の皆さんとの絆
を深めるため、お祭りや清掃活動に一緒に取り組んで
います。その結果「港区のワーク・ライフ・バランス推進
企業」の認定もいただきました。今後も建設業だから
とあきらめず、社員とともに働きやすい環境づくりに
チャレンジしたいと思います。

　「建設業」「道路の維持・修繕」この言葉を聞くとワー
クライフバランスとは疎遠なイメージがあります。しか
し、人が財産であるこの業界で社員のモチベーション
アップや、人材の確保のために必須だと考え、数年前
から取り組んでいます。
　工期の厳しい建設業では時間的な制約が避けられ
ませんが、まずは時間を創出し、地域の皆さんとの絆
を深めるため、お祭りや清掃活動に一緒に取り組んで
います。その結果「港区のワーク・ライフ・バランス推進
企業」の認定もいただきました。今後も建設業だから
とあきらめず、社員とともに働きやすい環境づくりに
チャレンジしたいと思います。

建設業×ワークライフバランスに
チャレンジ
建設業×ワークライフバランスに
チャレンジ

東京街路（株）
代表取締役
荒尾春秋様

東京街路（株）
代表取締役
荒尾春秋様

　お客様と共に成長するシステムを創る、そんな想い
でリピート通販、ＥＣ向けフルフィルメントシステムの
ソリューションを提供しています。創業時から「つくって
使用する」ではなく「つくって変化する」システムの構築
を大切にしています。そして、お客様の成長スピード、
内外環境の変化、コスト等に応じて、システムを根底か
ら創り直すのではなく必要な部分だけ柔軟に変えられ
る、そんな「継続性のあるシステム構築」を実現させる
べくチャレンジしています。
　お客様のビジネスを確実に成功に導くためのソ
リューションを提案し続けるため、私たちのチャレンジ
は続きます。

　お客様と共に成長するシステムを創る、そんな想い
でリピート通販、ＥＣ向けフルフィルメントシステムの
ソリューションを提供しています。創業時から「つくって
使用する」ではなく「つくって変化する」システムの構築
を大切にしています。そして、お客様の成長スピード、
内外環境の変化、コスト等に応じて、システムを根底か
ら創り直すのではなく必要な部分だけ柔軟に変えられ
る、そんな「継続性のあるシステム構築」を実現させる
べくチャレンジしています。
　お客様のビジネスを確実に成功に導くためのソ
リューションを提案し続けるため、私たちのチャレンジ
は続きます。

ビジネスを成功に導くシステム構築に
チャレンジ
ビジネスを成功に導くシステム構築に
チャレンジ

（株）フォービス
代表取締役
家永慎太郎様

（株）フォービス
代表取締役
家永慎太郎様
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　ＩＴ技術の進歩が急加速し、メーカーにおいても 10
年以内に80％の業務をＩＴ化できる凄い時代が訪れ
る。毎日仕方なく繰り返している仕事から解放され、本
来の自分の能力を思う存分発揮できるすばらしい時代
だ。
　当社も全業務のＩＴ改革を本格化させ、会社は大き
く変豹し始めたが、我々が感じているのは苦しさより、
多くの充実感だ。そして、「社員を会社の最大の資産に
する」これは最も難しい経営課題だったが、今回のＩＴ
化で実現できると思う。最高に興奮するＩＴ変革への
チャレンジを、皆と共有している。70歳を迎えた私は、
本当に幸せな時間を過ごしています。

　ＩＴ技術の進歩が急加速し、メーカーにおいても 10
年以内に80％の業務をＩＴ化できる凄い時代が訪れ
る。毎日仕方なく繰り返している仕事から解放され、本
来の自分の能力を思う存分発揮できるすばらしい時代
だ。
　当社も全業務のＩＴ改革を本格化させ、会社は大き
く変豹し始めたが、我々が感じているのは苦しさより、
多くの充実感だ。そして、「社員を会社の最大の資産に
する」これは最も難しい経営課題だったが、今回のＩＴ
化で実現できると思う。最高に興奮するＩＴ変革への
チャレンジを、皆と共有している。70歳を迎えた私は、
本当に幸せな時間を過ごしています。

今でしょう！
ＩＴ経営変革のチャレンジ
今でしょう！
ＩＴ経営変革のチャレンジ

（株）オプトエレクトロニクス
代表取締役
俵　政美様

（株）オプトエレクトロニクス
代表取締役
俵　政美様

　　　　　　

 　「日本のお庭を笑顔にします」。そんな想いで、庭木
を切り続けて、お蔭様で15年を迎えました。
　新たにチャレンジしているのは、剪定「ゴミ」を剪定
「資源」に変えることです。捨てるだけだった大量の枝
葉の有効利用を目指して、木質資源を堆肥化する共同
研究や粉砕機の共同開発等を研究機関や企業と組ん
で進めています。
　また、生成した有機堆肥は空き家の庭や空き地をミ
ニ農地化する際に活用します。空き家が社会問題化し
ていますが、庭をミニ農地化することで、地域の景観改
善や防犯対策、交流・食育の場にもなります。今後もこ
うした地域貢献に努めていく考えです。

 　「日本のお庭を笑顔にします」。そんな想いで、庭木
を切り続けて、お蔭様で15年を迎えました。
　新たにチャレンジしているのは、剪定「ゴミ」を剪定
「資源」に変えることです。捨てるだけだった大量の枝
葉の有効利用を目指して、木質資源を堆肥化する共同
研究や粉砕機の共同開発等を研究機関や企業と組ん
で進めています。
　また、生成した有機堆肥は空き家の庭や空き地をミ
ニ農地化する際に活用します。空き家が社会問題化し
ていますが、庭をミニ農地化することで、地域の景観改
善や防犯対策、交流・食育の場にもなります。今後もこ
うした地域貢献に努めていく考えです。

剪定ゴミから剪定資源への転換に
チャレンジ
剪定ゴミから剪定資源への転換に
チャレンジ

（株）クイック・ガーデニング
代表取締役  
渡辺則夫様

（株）クイック・ガーデニング
代表取締役  
渡辺則夫様

 　インテリアには、何に価値を置くのかというその人
のライフスタイルが現れると考えています。
　日本では、まだそうした認識が高くないように感じて
います。インテリアを通して豊かな人生を実現できるよ
うに、空間作りのご提案をしていきたいと考えていま
す。特に、丹精を込めた高品質な空間には、人の手なら
ではの手作りの温もりがあり、それを私がセレクトする
北欧家具と私の刺繍作品を通してインテリアに表現で
きればと考えています。
　ＩＴ全盛の時代ですが、職人の家具や刺繍作品など
のアナログ的な価値を丁寧に伝えていくことも、大き
なチャレンジだと考えています。

 　インテリアには、何に価値を置くのかというその人
のライフスタイルが現れると考えています。
　日本では、まだそうした認識が高くないように感じて
います。インテリアを通して豊かな人生を実現できるよ
うに、空間作りのご提案をしていきたいと考えていま
す。特に、丹精を込めた高品質な空間には、人の手なら
ではの手作りの温もりがあり、それを私がセレクトする
北欧家具と私の刺繍作品を通してインテリアに表現で
きればと考えています。
　ＩＴ全盛の時代ですが、職人の家具や刺繍作品など
のアナログ的な価値を丁寧に伝えていくことも、大き
なチャレンジだと考えています。

人生の時間を豊かにする
インテリアの提案
人生の時間を豊かにする
インテリアの提案

（株）ＭＩＫＡＥＬＬＥ
代表取締役  
分林実芳子様

（株）ＭＩＫＡＥＬＬＥ
代表取締役  
分林実芳子様

　サラリーマン時代の経験を糧に、社風がよい会社・
社員が自分の将来像を描ける会社づくりを目指してい
ます。毎日、笑顔で活き活きと仕事ができ、チャレンジ
やスキルアップを図れる環境を整え、この会社で一生
働きたいと感じ、自分の将来に希望が持て、安心して結
婚・出産等を迎えることができる環境を大切にしてい
ます。
　ビジネス面では、事業分野の拡大や不動産事業の
メインターゲットである社会人女性の安心安全快適を
追求していきます。社員一人ひとりがこの会社で働くこ
とに誇りを感じ、知人に入社を勧めたくなるような環境
作りに拘り続けたいと思います。

　サラリーマン時代の経験を糧に、社風がよい会社・
社員が自分の将来像を描ける会社づくりを目指してい
ます。毎日、笑顔で活き活きと仕事ができ、チャレンジ
やスキルアップを図れる環境を整え、この会社で一生
働きたいと感じ、自分の将来に希望が持て、安心して結
婚・出産等を迎えることができる環境を大切にしてい
ます。
　ビジネス面では、事業分野の拡大や不動産事業の
メインターゲットである社会人女性の安心安全快適を
追求していきます。社員一人ひとりがこの会社で働くこ
とに誇りを感じ、知人に入社を勧めたくなるような環境
作りに拘り続けたいと思います。

社員が誇り・夢・希望を
持てる会社
社員が誇り・夢・希望を
持てる会社

（株）アイケンジャパン
代表取締役
中島厚己様

（株）アイケンジャパン
代表取締役
中島厚己様

OAG 30th

OAG 30th

　私たち職員にとって、子どもたちの成長した姿を見
ることが一番の喜びです。幼稚園・学童に通う2歳～10
歳の子どもたちが、大人になってもチャレンジし続ける
ような自主性の高い子に育ってほしいと考えています。
　なりたい自分に向かって夢中で繰り返し行なう姿や
失敗を恐れず挑戦する姿を見ていると、毎日の1コマ1
コマにこそ大切なことが詰まっていると感じます。将来
大きな壁にぶつかっても、乗り越えることができるトッ
プクラスの保育を目指しています。
　子どもたちのチャレンジに負けないよう、園長の私
も職員と共にいろんなことにチャレンジをしていきた
いと思います。

　私たち職員にとって、子どもたちの成長した姿を見
ることが一番の喜びです。幼稚園・学童に通う2歳～10
歳の子どもたちが、大人になってもチャレンジし続ける
ような自主性の高い子に育ってほしいと考えています。
　なりたい自分に向かって夢中で繰り返し行なう姿や
失敗を恐れず挑戦する姿を見ていると、毎日の1コマ1
コマにこそ大切なことが詰まっていると感じます。将来
大きな壁にぶつかっても、乗り越えることができるトッ
プクラスの保育を目指しています。
　子どもたちのチャレンジに負けないよう、園長の私
も職員と共にいろんなことにチャレンジをしていきた
いと思います。

20年後に社会で求められる人材を
幼稚園から
20年後に社会で求められる人材を
幼稚園から

学校法人東京青葉学院
理事長
城所達也様

学校法人東京青葉学院
理事長
城所達也様

　創業して25年目。2000年より「体調改善を目的とす
る運動（コンディショニング）」への取り組みに業界で初
めて挑戦。指導者育成のための講座や店舗運営、書籍
の発刊をとおして拡げてきましたが、昨年から大手の
参入もいよいよ始まり、オンリーワンからＮｏ．１を目指
す段階にきました。
　研究開発されてきた技術は、ジュニアから高齢者、そ
して、アスリートにも拡がっており、さらにコンディショ
ニングで日本を元気にしていきます。
　また、創業目的の運動指導者の地位向上のため、働
き方改革を成功させ、業界Ｎｏ．１の給与を目指しま
す。

　創業して25年目。2000年より「体調改善を目的とす
る運動（コンディショニング）」への取り組みに業界で初
めて挑戦。指導者育成のための講座や店舗運営、書籍
の発刊をとおして拡げてきましたが、昨年から大手の
参入もいよいよ始まり、オンリーワンからＮｏ．１を目指
す段階にきました。
　研究開発されてきた技術は、ジュニアから高齢者、そ
して、アスリートにも拡がっており、さらにコンディショ
ニングで日本を元気にしていきます。
　また、創業目的の運動指導者の地位向上のため、働
き方改革を成功させ、業界Ｎｏ．１の給与を目指しま
す。

コンディショニングで
日本を元気に！
コンディショニングで
日本を元気に！

（株）ハースコーポレーション
代表取締役
有吉勝昭様

（株）ハースコーポレーション
代表取締役
有吉勝昭様

　「建設業」「道路の維持・修繕」この言葉を聞くとワー
クライフバランスとは疎遠なイメージがあります。しか
し、人が財産であるこの業界で社員のモチベーション
アップや、人材の確保のために必須だと考え、数年前
から取り組んでいます。
　工期の厳しい建設業では時間的な制約が避けられ
ませんが、まずは時間を創出し、地域の皆さんとの絆
を深めるため、お祭りや清掃活動に一緒に取り組んで
います。その結果「港区のワーク・ライフ・バランス推進
企業」の認定もいただきました。今後も建設業だから
とあきらめず、社員とともに働きやすい環境づくりに
チャレンジしたいと思います。

　「建設業」「道路の維持・修繕」この言葉を聞くとワー
クライフバランスとは疎遠なイメージがあります。しか
し、人が財産であるこの業界で社員のモチベーション
アップや、人材の確保のために必須だと考え、数年前
から取り組んでいます。
　工期の厳しい建設業では時間的な制約が避けられ
ませんが、まずは時間を創出し、地域の皆さんとの絆
を深めるため、お祭りや清掃活動に一緒に取り組んで
います。その結果「港区のワーク・ライフ・バランス推進
企業」の認定もいただきました。今後も建設業だから
とあきらめず、社員とともに働きやすい環境づくりに
チャレンジしたいと思います。

建設業×ワークライフバランスに
チャレンジ
建設業×ワークライフバランスに
チャレンジ

東京街路（株）
代表取締役
荒尾春秋様

東京街路（株）
代表取締役
荒尾春秋様

　お客様と共に成長するシステムを創る、そんな想い
でリピート通販、ＥＣ向けフルフィルメントシステムの
ソリューションを提供しています。創業時から「つくって
使用する」ではなく「つくって変化する」システムの構築
を大切にしています。そして、お客様の成長スピード、
内外環境の変化、コスト等に応じて、システムを根底か
ら創り直すのではなく必要な部分だけ柔軟に変えられ
る、そんな「継続性のあるシステム構築」を実現させる
べくチャレンジしています。
　お客様のビジネスを確実に成功に導くためのソ
リューションを提案し続けるため、私たちのチャレンジ
は続きます。

　お客様と共に成長するシステムを創る、そんな想い
でリピート通販、ＥＣ向けフルフィルメントシステムの
ソリューションを提供しています。創業時から「つくって
使用する」ではなく「つくって変化する」システムの構築
を大切にしています。そして、お客様の成長スピード、
内外環境の変化、コスト等に応じて、システムを根底か
ら創り直すのではなく必要な部分だけ柔軟に変えられ
る、そんな「継続性のあるシステム構築」を実現させる
べくチャレンジしています。
　お客様のビジネスを確実に成功に導くためのソ
リューションを提案し続けるため、私たちのチャレンジ
は続きます。

ビジネスを成功に導くシステム構築に
チャレンジ
ビジネスを成功に導くシステム構築に
チャレンジ

（株）フォービス
代表取締役
家永慎太郎様

（株）フォービス
代表取締役
家永慎太郎様
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【ＯＡＧの30年の歩み】
OAG 30th

OAG 30th

S63 H30H2 H12 H22H7 H17 H27H3 H4 H5 H6H1 H8 H9 H10 H11 H13 H14 H15 H16 H18 H19 H20 H21 H23 H24 H25 H26 H28 H29 H31

6月 ＯＡＧ社労士事務所（現・ＯＡＧ社会保険労務士法人）設立ＯＡＧ社労士事務所（現・ＯＡＧ社会保険労務士法人）設立 ＯＡＧ社会保険労務士法人設立ＯＡＧ社会保険労務士法人設立 11月

3月ＯＡＧ弁護士法人がグループに参画ＯＡＧ弁護士法人がグループに参画

9月 ㈱経理秘書（現・（株）ＯＡＧアウトソーシング）設立㈱経理秘書（現・（株）ＯＡＧアウトソーシング）設立 5月

人材派遣事業開始人材派遣事業開始
1月職業紹介事業登録職業紹介事業登録

相続支援事業開始相続支援事業開始
（株）ＯＡＧアウトソーシングに
商号変更
（株）ＯＡＧアウトソーシングに
商号変更

9月5月

5月（株）シーケーシステム研究所（現・（株）ＯＡＧ）設立（株）シーケーシステム研究所（現・（株）ＯＡＧ）設立 1月（株）ＯＡＧに商号変更（株）ＯＡＧに商号変更

11月（株）ビジコム（現・（株）ＯＡＧビジコム）設立（株）ビジコム（現・（株）ＯＡＧビジコム）設立 1月

名古屋支店開設名古屋支店開設 3月
（株）ＯＡＧビジコムに
商号変更
（株）ＯＡＧビジコムに
商号変更

「内部統制構築支援」開始「内部統制構築支援」開始1月 4月「人事労務支援」開始「人事労務支援」開始

11月ＯＡＧ司法書士法人がグループに参画ＯＡＧ司法書士法人がグループに参画

5月 ＯＡＧ監査法人設立ＯＡＧ監査法人設立

8月 ＯＡＧ行政書士法人設立ＯＡＧ行政書士法人設立

11月（株）ＮＡＣ・ＯＡＧグローバルソリューション設立（株）ＮＡＣ・ＯＡＧグローバルソリューション設立

5月（株）ＯＡＧ相続コンシェルジュ設立（株）ＯＡＧ相続コンシェルジュ設立写真③：平成7年頃の太田孝昭写真③：平成7年頃の太田孝昭写真①：“士業”のワンストップサービスを提供
　　　　する「アドバイスリンク」に参加した当
　　　　時の太田孝昭（後列左端）

写真①：“士業”のワンストップサービスを提供
　　　　する「アドバイスリンク」に参加した当
　　　　時の太田孝昭（後列左端）

写真②：太田・細川会計事務所の初期メンバーと写真②：太田・細川会計事務所の初期メンバーと

写真④：平成28年に開催したＯＡＧグループの全社員が集まる研修会「ＯＡＧミーティング」写真④：平成28年に開催したＯＡＧグループの全社員が集まる研修会「ＯＡＧミーティング」

5月

大阪支店開設大阪支店開設
埼玉支店開設埼玉支店開設

1月

本店所在地を市ヶ谷
（現住所）に移転
本店所在地を市ヶ谷
（現住所）に移転

ファンド向け会計サービス開始ファンド向け会計サービス開始

国際税務サービス開始国際税務サービス開始

ＣＩを実施・ロゴマークを採用ＣＩを実施・ロゴマークを採用

「the Heartful OAG」第1号発刊「the Heartful OAG」第1号発刊

ＯＡＧ税理士法人設立ＯＡＧ税理士法人設立 10月

名古屋支店開設名古屋支店開設

東京ウエストに改称東京ウエストに改称2月

12月「アドバイスリンク」に参加「アドバイスリンク」に参加

太田税務会計事務所（現・
ＯＡＧ税理士法人）設立
太田税務会計事務所（現・
ＯＡＧ税理士法人）設立 8月 太田・細川会計事務所に商号変更太田・細川会計事務所に商号変更

4月

5月
法政大学「中小企業キーマン養成集中講座」に講師として参加法政大学「中小企業キーマン養成集中講座」に講師として参加 7月

太田孝昭が社会福祉経営研究会会長に就任太田孝昭が社会福祉経営研究会会長に就任

太田孝昭がＮＰＯ決算公告推進協議会副理事長就任太田孝昭がＮＰＯ決算公告推進協議会副理事長就任
7月

8月

1月
1月

1月

調布支店開設調布支店開設

7月
10月

1月
8月

4月

福岡支店開設福岡支店開設

関東経済産業局 経営革新等認定支援機構第8号認定関東経済産業局 経営革新等認定支援機構第8号認定

㈱ＣＦＯ（現・（株）ＯＡＧコンサルティング）設立㈱ＣＦＯ（現・（株）ＯＡＧコンサルティング）設立 6月

8月
4月

（株）ＯＡＧコンサルティングに商号変更（株）ＯＡＧコンサルティングに商号変更

名古屋支店開設名古屋支店開設 3月
8月 関東経済産業局 経営革新等認定支援機構第8号認定関東経済産業局 経営革新等認定支援機構第8号認定

「Ｍ&Ａアドバイザリー」サービス開始「Ｍ&Ａアドバイザリー」サービス開始

「不動産コンサルティング」サービス開始「不動産コンサルティング」サービス開始 5月

2月

「ＦＯＯＤＯＡＧ」サービス開始「ＦＯＯＤＯＡＧ」サービス開始

S63 H30H2 H12 H22H7 H17 H27H3 H4 H5 H6H1 H8 H9 H10 H11 H13 H14 H15 H16 H18 H19 H20 H21 H23 H24 H25 H26 H28 H29 H31
写真①写真① 写真②写真② 写真③写真③ 写真④写真④
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　仕事では、ＩＴ化を促進し、ＡＩ（人口知能）・
ＲＰＡ（事務作業の自動化）で徹底的な事務効
率化に挑み、人だからこそできることをお客様
に＋oneのサービスとして提供できるようチャ
レンジします。
　プライベートでは、病気の3つの原因と指摘さ
れる過食・運動不足・冷えの改善を目指して、5
㎞のジョギングを1週間に4日続けること、そして
“過食”“冷え”にも効く昼食制限（生姜紅茶で済ま
せる）を増やすことなど、日々の生活への＋one
にチャレンジします。

ＯＡＧ税理士法人
代表社員
鶴井秀雄

チャレンジ！“スリム”にブラッシュアップ

　　　　　　

　「未来」＝「ＭＩＲＡＩ」は、ＡＩ抜きでは語るこ
とができません。既に最近では、私たちがお客
様に提供するサービスやソリューションにも、
ＡＩの活用が欠かせなくなってきています。
　そこで、更なる「カチ」をお客様にお届けする
ために、ＡＩを活用した新サービスの開発に
チャレンジします。
　また、プライベートでもＡＩに関連するものに
注目して、積極的に触れていくつもりです。

　10年前に3人でスタートした弊社は、多くの皆
様に支えられ現在まで成長してまいりました。し
かし、まだまだ課題が多く、今後これらの課題を
ひとつずつ解決しながら、以下の3つにフォーカ
スし、差別化実現にチャレンジしていきたいと
思います。また、その実現のために強靭で健や
かな心身を作ることにもチャレンジします。
①ＩＴを駆使し、お客様と弊社の生産性向上を
　実現します
②人材育成を強化し、弊社らしい人間性豊かで
　専門性の高いタレント創りを実現します
③上記を実現し、差別化されたオーダーメイド
　型の「カチ」あるサービスに磨きをかけます

株式会社ＯＡＧビジコム
代表取締役社長
前田　強

株式会社ＯＡＧコンサルティング
代表取締役社長
田中繁明

差別化へのチャレンジ

ＡＩへのチャレンジ

　皆さまのチャレンジをご支援するために、何にチャレンジしているのか・チャ
レンジしていこうとしているのか、各社・各部門の責任者のチャレンジをご紹介
します。
　さまざまなご要望にお応えしていくためには、多彩な人材と自由な発想が不可
欠です。今回はプライベートでのチャレンジも合わせて、決意と共に本誌に収め
ました。ご一読を賜れば幸いです。

ＯＡＧ各社・各部門の
責任者のチャレンジ

OAG 30th

OAG 30th

・・
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　「明日地球が滅ぶとも、私は今日リンゴの木を
植える」。これは宗教改革を行ったマルティンル
ターの言葉で、私の座右の銘です。
　この言葉は、色々な解釈をすることができま
すが、私は「自分がコントロールできない周りの
環境に影響されることなく、自分のすべきことを
日々淡々と行う」という強い意志の表明であると
捉えています。このような強い意志を持って日々
を送り、人生を全うする―。これが私のチャレン
ジです。

　弁護士の仕事の中でも、個人的に研究対象
にしているのが事業承継分野です。今後、相続
法の改正も予定されていますので、新しい事業
承継スキームの組成にチャレンジしたいです。
　プライベートでは、先日100kmマラソンを
走ってきましたが、人生初のリタイアになってし
まいました。引退勧告でしょうか。自転車もやり
ますので、そちらに比重を移そうかと思っていま
す。新しいロードバイクが欲しいだけですが
（笑）。

ＯＡＧ監査法人
代表社員
今井基喜

ＯＡＧ弁護士法人
代表弁護士
髙橋和史

私のチャレンジ 新しい分野にチャレンジ

　　　　　　

　仕事では、「部長に就任」がチャレンジの始ま
りでした。今後は「丸の内エリアなどの都内中心
部に支店を出していけるような体制作り」を目
指していきます。
　プライベートでは、「座禅」です。超自己流な
取り組みではなく、本格的にやりたいと思って
います。
　チャレンジの第一歩はまず心構えから、とい
うことで、居住まいを正し、発想力ＵＰ、吸収力
ＵＰといきたいところです。

　「ＯＡＧにできることは？」　税務分野は当然
として、法務・コンサル等々、サービスメニュー
の中で、できるだけ多くの仕事をお客様にお届
けすることが一つ目のチャレンジです。
　二つ目のチャレンジは、「充実！」。スタッフ、組
織、私個人も含めて、公私共に充実した環境を
目指しています。業務内容・社内インフラ・ブラ
ンド力への取り組み。3歩進んで2歩下がり、それ
でも1歩進みたい。因みに、息子の名前の先頭
が「充」で、私の名前と重ねると充実です（笑）。

　仕事は、いつもチャレンジです。同じような仕
事にみえても、背景や目標など、一つとして同じ
ものはありません。従来のやり方だけでなく、よ
り良い方法があるのではないか、もっと効果的・
効率的にできるのではないかと、日々挑戦する
マインドが、良い仕事につながると思います。
　チャレンジは、無謀とは違います。計画と努力
があって、初めてチャレンジできるのです。チャ
レンジする気持ちがベースにあることで、自分も
成長できるように思います。

　フランス人のスイマーが、6月5日に銚子を出
発してアメリカ西海岸まで8,800kmを半年かけ
て泳ぎ渡るそうです。海洋汚染の深刻化を調査
しつつ、ゴミが大量に漂流する「太平洋ゴミベ
ルト」の実態に注目を集めることも目的です。
　現代社会では、マスメディアやネットから得
られた膨大な情報の中から必要な情報を取捨
選択しています。しかし、捨てるべき情報まで、
「ゴミ」のように散乱しているように思います。上
手な情報の「捨て方」を身に付けたいですね。

ＯＡＧ税理士法人
資産税部
部長
石川亜矢子

ＯＡＧ税理士法人
資産トータルサービス部
部長
奥田周年

ＯＡＧ税理士法人
法人税部
部長
平田　実

ＯＡＧ税理士法人
法人トータルサービス部
部長
清水かおり

2つのチャレンジ チャレンジが成長につながる

「チャレンジだらけ」にチャレンジ 情報の整理整頓にチャレンジ

　仕事では、特に中小企業の管理業務を一元
的に引き受けられるように、人材派遣による現
場事務代行と、会計・給与のスペシャリストを配
置したバックオフィス機能をパッケージ化した
アウトソーシングの新しい仕組みを創っていき
ます。
　プライベートでは、ボランティアで毎週子供を
預かってテニスをしていますが、60名くらいいる
子供たち全員の名前を早く覚えたいと思ってい
ます（笑）。

株式会社ＯＡＧアウトソーシング
代表取締役社長
桑原博文

チャレンジ！自分の視野をもっと広げる

OAG 30th

OAG 30th
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　会計事務所に入社して約30年、2012年1月に
支店長を拝命して6年が経ちました。業務上は
「即断・即決」と「速効」を目指しています。
　プライベートでは、朝5時に起きて「朝活」をし
ています。新聞を読み、腕立て伏せを20回、腹筋
50回、そして散歩かゴルフの練習です。秩父連
山を見渡せる東松山の朝は空気も澄み、散歩を
すると清 し々い気分になれます。ゴルフは、迷宮
に迷い込んでしまいました…。仕事もプライ
ベートも迷わず進めるように精進します。

　当部では、組織再編・事業承継・事業再生・Ｓ
ＰＣ・資本政策・相続対策・連結納税・法人顧問・
銀行対応・困難な要求への対応、そして公益財
団と、仕事へのチャレンジに関し、ここまでやる
チームを私は他に知らない。
　プライベートでは、数々のチャレンジを自らに
課している。次回の禁煙は、社会情勢等を考慮
しながら慎重に見極めているところである。ま
た、簡単お腹周りダイエットは、調査研究の域は
既に脱し、あとは実践を残すのみとなった。

　公会計部は14名のメンバーで、地方公共団体
の企業会計化を中心とした支援を行なっていま
す。私が入社した2年前と比べると、業務件数は
130件超と2倍以上になり、お陰様で拡大を続け
ています。とはいえ、全国の地方公共団体や組
合の数は約3,600もありますので、全国展開に
向けて更にチャレンジしたいと思います！　尚、
趣味の歴史ある街並みの散策や食べ歩き（特に
その土地の美味 しい物）も、全国制覇に向けて
チャレンジを続けていきます！  

　入所18年目に入り、東京ウエストの支店長に
今年1月に着任しました。今取り組んでいるの
は、目標の「数値化」です。仕事でもプライベー
トでも、具体的な数字を目指すと明確な意識に
変わります。「売り上げを◯◯円上げたい」「◯
カ月で体重を◯kg絞りたい」と目標を設定して
います。
　自身の限界にチャレンジしながら目標を達成
することができたら、こんなに素晴らしいことは
ないと思っています。

ＯＡＧ税理士法人
埼玉
支店長
椎名正行

ＯＡＧ税理士法人
東京ウエスト
支店長
中嶋克洋

ＯＡＧ税理士法人
マネジメント・
ソリューション部
部長
榑林一典

ＯＡＧ税理士法人
公会計部
部長
坂邊淳也

チャレンジがいっぱい 地方公会計、全国展開へのチャレンジ

チャレンジ「即断・即決」と「朝活」 目標を数値化してチャレンジ

　　　　　　

　昨年1月に福岡支店に赴任し、初めての東京
以外での生活が始まりました。福岡は食べ物も
美味しく、住みやすい街で、転勤先として1,2を
争う人気の都市である理由を実感しています。
　福岡支店は現在6名体制で、法人から個人の
お客様まで、社内外の方々からのサポートも頂
きながら業務を行っています。今後は、新しい仲
間も増やしていけるように挑戦していきます。
　プライベートではゴルフを始め、スコア向上
にチャレンジしているところです。

　高齢化が進み、財産管理のサポートが重要に
なっています。生前の財産管理は遺言でカバー
できず、成年後見制度では柔軟性が低く保守的
になりがちです。選択肢の一つとして民事（家
族）信託を提案できるようにチャレンジします。
　水面に座り、ゆっくり滑っていくようなカヤッ
クの感覚。静かな自然の中で水をかくパドルの
音、鳥の声、水の匂い、水面に映る景色…。10年
以上前に琵琶湖でやったことがあるのですが、
なぜか最近またチャレンジしたいと思っています。

　小さなことからコツコツと。
　大きな目標を立てると、立てることで満足して
しまい、実行に移さないことがよくあるため、会
社生活の中でも少しの心がけでできることを
日々実行に移します。例えば、毎日自分から挨拶
する、社内で一番元気よく声を出す、など。小さ
なチャレンジを積み重ねることが、大きなチャレ
ンジにつながると考えています。
　プライベートでは、夏にむけて筋トレを毎日
積み重ねています。

　事業規模の拡大や社員の増加に、「力ずく」で
膨張させてきた事務・管理業務(人事・経理・広
報等）の本格的な仕組み化に3年前から着手。
新しい専門人材を複数登用し、テコ入れを開始
しました。今期は基幹となる財務会計システム
の再構築を模索中。現場部門・管理部門全体の
効率と迅速な経営判断の為の数値管理の構築
に、焦り爆発中です。月2回のゴルフで頭を真っ
白にして、何とか第一弾ゴールまで、たどり着き
たいと思っています。

ＯＡＧ税理士法人
福岡
支店長
矢野晴久

ＯＡＧ税理士法人
経営管理部
部長
石鍋智子

ＯＡＧ税理士法人
名古屋
支店長
田中晋平

ＯＡＧ税理士法人
大阪
支店長
坂上　基

民事信託とカヤックにチャレンジ 小さなチャレンジの積み重ね

新しい仲間作りにチャレンジ 全社的な仕組み化にチャレンジ

OAG 30th

OAG 30th
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　弊社は昨年11月に事務所を移転し、それに
伴い今年、チーム横断的なプロジェクトチーム
を3つ立ち上げました。「顧客価値創出」「コンサ
ル力強化」「情報の共有」の3つです。いずれも
未来に向かってのチャレンジです！
　スタッフの“熱”を感じながら、私自身も学び
の時間を増やすことにチャレンジしています。
朝活として専門情報の習得、週活として休日の
スクール通い。素晴らしいスタッフと共に、未来
に向かってチャレンジしていきます!!

 　『会計コンサルティングチーム』の統括と、本
年から新たに『事業承継チーム』の統括として
チャレンジをしています。この4月には、弊社初
の4名の新卒社員を迎えることができました。多
くの仲間との対話を大切にして、個々人の成長
がチームの成長を加速させるべく、お客様の課
題解決を支援できるプロ集団を目指していきま
す。プライベートでは“日々丁寧な生活をする”を
目標にかかげ、穏やかな精神と、感謝の気持ち
を持つことで良い循環を作っていきたいです。

　Ｍ＆Ａ事業部が出来て、6年が経ちました。当
初は1人でスタートした事業部も、今は8人体制
になりました。社会から愛され、必要とされる会
社作りにチャレンジします。その基礎は、スタッ
フが長きにわたって健康で安心して成長できる
環境づくりにあります。その上で、中小企業の皆
様の事業拡大に貢献するご提案に磨きをかけ
続けます。プライベートでも、愛し愛される人間
になります。どんなときも、あせりのない底知れ
ない人間になります。

　1社でも多くのお客様に「ＯＡＧで良かった！」
と言ってもらえることができるように、お客様の
期待を超えるプラスαにチャレンジしていきま
す。プラスαの感じ方はお客様ごとに異なりま
すが、模索と検討を重ねながら、日々の業務に
全力を注いでいきます。
　プライベートでは、ランニングなど体力作りを
継続します。肉体と精神の両面において健康を
維持することにより、充実したワークライフバラ
ンスの実現にチャレンジしていきます。

株式会社
ＯＡＧビジコム
取締役
大谷洋一郎

ＯＡＧ社会保険労務士法人
代表社員
山下拓也

株式会社
ＯＡＧコンサルティング
取締役
大綱小百合

新しいチームの統括にチャレンジ 心豊かな組織づくりにチャレンジ

未来へのチャレンジ プラスαにチャレンジ

　　　　　　

　会社に属する一人ひとりの思いや力を集め
て、様々な成果を積み上げ、全員で共有する。誰
もが自分の枠を超えることに積極的にチャレン
ジできる。そして、人の為にという思いを持った、
そんな組織、チーム力を醸成していきたいと
思っています。
　個人としては、体力アップです。スポーツに熱
中していた“あの頃”を忘れてしまったかのよう
な今、かつての熱意を超える気持ちでチャレン
ジします！

　名古屋に赴任して以来、自分にしかできない
ことは何かを模索し続けて、6年が経ちました。
葬儀会社では、「相続はＯＡＧ」という導線が定
着し始め、売り上げも着実に伸びて、ようやく軌
道に乗ってきたところだと考えています。会社も
自分も、まだまだ発展途上。だからこそ、進み続
けられると思っています。
　プライベートでは、勝つために自分の意思を
持って積極的に行動することを心がけていきま
す。

　仕事では、売り上げ向上と同時に業務効率化
の一環としてスタッフの労働時間削減にチャレ
ンジします。昨年の支店スタッフの合計労働時
間から1年で10％減らす仕組みを作っていきま
す。目的は人件費削減ではなく、より働きやすい
職場環境の実現です。
　プライベートでのチャレンジは、妻を健康診
断に行かせることです。この数年できませんでし
たが、毎日安心して仕事に行くためにも家族や
自分の健康管理には留意していきたいです。

　社会問題になっている人手不足や管理業務
の安定化に対して、経理人材の派遣＋会計・労
務アウトソーシングを一体化した「人＋ＢＰＯ
サービス」を一昨年に事業化し、「全ての経理・
会計業務の丸投げ」を強みに、「コア業務への集
中を可能とし、成長支援へのサポートをお客様
へ提供する」を目標にチャレンジしています。
　また、昨年結婚し、今秋には新たな家族が増
える予定です。明るく元気に、笑顔の絶えない素
敵な家庭を目標に楽しくチャレンジしています。

株式会社
ＯＡＧアウトソーシング
アカウンティング
サービス部
部長
徳能正人

株式会社
ＯＡＧ相続コンシェルジュ
代表取締役社長
日向野祐一

ＯＡＧ行政書士法人
名古屋支店
社員行政書士
加藤健司

勝利を目指して更なる発展へチャレンジ 労働時間の削減と健康管理にチャレンジ

チャレンジ。思いをつなげる 革新性ある新たなサービスにチャレンジ

株式会社
ＯＡＧコンサルティング
取締役
細島雄樹

株式会社
ＯＡＧアウトソーシング
ＢＰＯ
コンサルティング部
部長
和田大輔
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株式会社
ＯＡＧアウトソーシング
アカウンティング
サービス部
部長
徳能正人

株式会社
ＯＡＧ相続コンシェルジュ
代表取締役社長
日向野祐一

ＯＡＧ行政書士法人
名古屋支店
社員行政書士
加藤健司

勝利を目指して更なる発展へチャレンジ 労働時間の削減と健康管理にチャレンジ

チャレンジ。思いをつなげる 革新性ある新たなサービスにチャレンジ

株式会社
ＯＡＧコンサルティング
取締役
細島雄樹

株式会社
ＯＡＧアウトソーシング
ＢＰＯ
コンサルティング部
部長
和田大輔

OAG 30th

OAG 30th
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　　　　　　 　私の手元に20周年記念号の小冊子がありま
す。寄稿者の舩井幸雄先生、山中孝一社長が鬼
籍に入られました。永久にトップとして走り続け
ることはできませんが、太田さんが言われる通
り、いつまでもチャレンジし続けることが大切だ
と思います。大きく変容していく時代に資格職と
して勝ち残ることを目指されている太田さんの
チャレンジに、一司法書士としても何らかのチャ
レンジをしないわけにはいきません。40周年に
向けて、お手伝いができれば望外の喜びです。

　グループ戦略室では、ブランディング・ＩＴ戦
略・広報・全社重点施策の執行など、ＯＡＧグ
ループ全体に関わる業務を担当しています。各
社の「とがり」とグループ全体の「つなぎ」を大切
にし、新たな視点でのグループ運営にチャレン
ジしています。プライベートでは一昨年16kgの
ダイエットに成功したので、次は趣味の手品で
本格的にマジシャンに弟子入り中です。視点の
違いが、ここまで驚きを生むとは！　ちょっとした
視点の違いの大切さを学んでいます。

ＯＡＧグループ
グループ戦略室
室長
古田　拓

ＯＡＧ司法書士法人
代表社員
大鹿典夫

資格職の生き残りにチャレンジ “視点を変えること”にチャレンジ
　　　　　　

OAG 30th

OAG 30th

　ＯＡＧグループ各社・各部門の責任者のチャレンジは、

いかかでしたでしょうか。普段から接している社員でも気付

かなかった意外な一面も、垣間見えたように思います。

　次に皆さまとお会いする機会には、ぜひ皆さまのチャレン

ジをお聞かせください。今後もＯＡＧグループは、「お客様

の新たなチャレンジ」が成功するための一翼を担えるように、

全スタッフがたゆまぬ「チャレンジ」を続けて参ります。

　　　　　　

ＯＡＧグループは、
「6つの士業法人」と
「6つの事業会社」の計12社が
各社・個人の“とがり（=強み）”と
グループ間の“つなぎ（=連携）”を
大切にしながら、
お客様の成長を支援します。

　　　　　　

■創業30年記念ロゴのご紹介■

　ＯＡＧグループでは、創業30年を迎え、決意を込めた記念ロゴを
制作しました。
　本誌の前号からご紹介している通り、ＯＡＧグループの創業30年
のテーマは、「新たなチャレンジ」です。

▶「0」のデザイン
　「30」の「0」を大小30個の丸でデザインし、ＯＡＧグループがご支
　援する様々なお客様を表現していま す。

▶矢印のデザイン
　「お客様、そしてＯＡＧグループの成長」と「お客様の新しいチャ
　レンジをＯＡＧグループが支えていく決意」を表現しています。

様々なお客様の新しいチャレンジに貢献したい
記念ロゴに込めた思い

■グループ相関図のご紹介■
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　ＯＡＧの歴史を知る一人として、今日までの事務所の変遷
（引越し・新拠点）を綴りたいと思います。まず、創業時の事務
所探しから左門イレブンビルに移転するまでの経緯が、現在の
ＯＡＧに成長する大きなきっかけになったと思います。代表の
太田が国税局を退職して事務所探しを始め、飛び込みで入っ
た新宿の明治通り沿いにある不動産会社が紹介してくれたの
が、新宿6丁目のシルバーマンション新宿（写真：左）でした。そ
の不動産会社の社長は偶然税務署出身で、初対面で太田と意
気投合して、すぐに顧問先になりました。それだけでなく、何件
もお客様を紹介していただきましたから、顧客ゼロでスタート
した太田にとっては、極めて幸運な出会いでした。
　そのマンションを僅か半年余りで引き払い、約28年間過ご
すことになる四谷三丁目の左門イレブンビル（写真：真ん中）に
移りました。創業半年で社員も2人、家賃は3倍近くになるので
移転するのか相当悩んだようですが、事務所の移転よりも新し
いグループに参画することが大きな目的でした。そのグループ

■発　行　ＯＡＧグループ
　　　　　ＯＡＧ税理士法人／（株）ＯＡＧコンサルティング
　　　　　（株）ＯＡＧビジコム／（株）ＯＡＧアウトソーシング
　　　　　ＯＡＧ監査法人／ＯＡＧ弁護士法人

　今月号は「創業30年記念号」です。創業30年の
テーマは「新たなチャレンジ」。そこで、多くのお客さま
に「チャレンジ」に関するお話をお伺い致しました。制
作を進める中で、経営者の皆さまの事業に掛ける熱
い想いが胸に迫り、私と同世代の経営者の方からは
大きな刺激も受けました。経営者の皆さまは時代の
荒波を乗り越えるために、常にチャレンジを続けてお
られます。私たちはそのチャレンジをしっかりとご支援

http://www.sohzoku.jp

相続対策・手続きのすべてをお任せください

http://www.oag-koukaikei.com/

公会計は地方創生の基盤です

OAG税理士法人　公会計部
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14

太田孝昭が語る春夏秋冬
「チャレンジ・ＯＡＧ」

創業30年にあたり

●特別対談●　「高い志念が未来を創る」
ＳＢＩホールディングス（株）　代表取締役　社長　北尾吉孝様
　　　　　　　　　　×　ＯＡＧグループ　代表　太田孝昭

私たちのお客さまのチャレンジのご紹介

ＯＡＧの30年の歩み

ＯＡＧ各社・各部門の責任者のチャレンジ

創業30年記念ロゴのご紹介／グループ相関図のご紹介

今後のセミナー開催予定／今月の写真

◉今後のセミナー開催予定◉
開催日 名　称 会　場

調布市文化会館たづくり10階（京王線調布駅広場口徒歩3分）
調布市文化会館たづくり10階（京王線調布駅広場口徒歩3分）

東京ビッグサイト東ホール（りんかい線国際展示場正門駅徒歩3分）

http://www.oag-group.co.jp/
   7月11日（水）
   8月   9日（木）
   8月28日（火）
   8月29日（水）
   8月30日（木）

女性のためのらくらく相続®セミナー
相続セミナー（仮）

事業の継続、拡大のための事業計画と経営管理のポイント
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※セミナーに関するお問い合わせは、広報誌担当（03-3237-7500）までご連絡ください（【有料】表示以外は無料です）
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the Heartful
元気な企業をつくる！

【2018年6月29日発行】
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していけるよう、次の30年もチャレンジを続けて参り
ます。
　無事完成した記念号の入稿データを前に、言葉に
するとシンプルで、当たり前のように聞こえてしまいま
すが…お客様、そしてスタッフあってのOAGグループ
なのだと改めて実感し、まだ入社2年目の私ですが、
感慨もひとしおです。本誌の制作にあたり、ご協力い
ただきました皆さまに、心より感謝申し上げます。（や）

今月の写真 Photo by Yasuyoshi Wada

は当時の太田と同年代（40歳前後）の新進気鋭の弁護士・公
認会計士・弁理士・建築士・税理士が同じフロアに集まり、ワン
ストップサービスを提供する「アドバイスリンク」であり、各事務
所は相乗効果を発揮して拡大していきました。
　ＯＡＧは創業から僅か3年で関連会社のビジコム（現・ＯＡＧ
ビジコム）、経理秘書（現・ＯＡＧアウトソーシング）を設立し、資
産税部の分室、法人税部の分室を四谷三丁目界隈に設け、その
後左門イレブンビルに集結させました。また、支店を大阪・調布・
埼玉・福岡・名古屋に展開し、2015年10月にＯＡＧグループの
本部を市ヶ谷のホーマットホライゾン（写真：右）に移転しました。
　本部の移転は3回でしたが、ふと気づくと、創業からの30年
間でグループ全体の引越し・新拠点の設置は30回ありました。
吉数とされる3づくしなのも、無事に30年を迎えることができ
た理由の一つなのかもしれませんね。既に現在の事務所も手
狭になりつつありますから、近い将来、事務所移転のご案内を
皆さまに差し上げることになるのかもしれません（！？）。

創業30年
記念号

【チャレンジ特集　第2弾】




